

Verbandsoberrliga Luftgewehr: SB FREIHEIT II MIT ZWEI SIEGEN ZUM SAISONAUFTAKT

Nach dem guten Start der Luftgewehrmannschaft Freiheit I in der Regionalliga, konnten sich am vergangenen Wochenende die LG-Schützen Freiheit II in der Verbandsoberrliga über zwei Siege freuen. Austragungsort des ersten Wettkampfes war wiederum Freiheit, hier trafen die Vertretungen SV Osterwald U/E, SV Schneverdingen, SV Wieckenberg und die Gastgeber aufeinander.



Feierte mit 388 Ring ein gelungenes Debut: Fabienne von der Eltz.

In der ersten Partie gegen Osterwald startete der an Position eins gesetzte Tobias Richter mit einer 91er Serie, fand dann jedoch besser in den Wettkampf und sorgte mit 380:377 Ringen für den ersten Punkt. Mit einem Vorsprung von drei Ringen konnte Fabienne von der Eltz auf Position zwei (388:385) ebenso wie Sina Kuckuck an dritter Position (387:385) für Freiheit punkten. Maik Wonigkeit sorgte durch seinen 386:378-Erfolg für den vierten Zähler, nur Florian Hoheisel musste sich mit gerade einmal einem Ring (377:378) seinem Kontrahenten geschlagen geben.

„Mit den gezeigten Leistungen sind die Debuts in der Verbandsoberrliga von Fabienne und Sina mehr als gelungen“, kommentierte Sportorganisator Werner Kief die Leistungen der beiden jungen Schützinnen zufrieden. Der Coach des Teams Freiheit II, Nils Froböse, fügt hinzu, dass „sowohl Fabienne, die am kommenden Wochenende im Aufgebot der ersten Mannschaft stehen wird, als auch Sina, die nach dem Wechsel zur SB Freiheit und der Qualifikation für den Landeskader bereits ein großes Ziel erreicht hat, den richtigen Schritt gemacht haben“.

Am Nachmittag stand die spannende Auseinandersetzung gegen den mit zum Teil bundesligaerfahrenen Schützen besetzten SV Wieckenberg an und auch diese Begegnung entschieden die Harzer mit 3:2 für sich. Geschlagen geben mussten sich Jörg Haase an Position eins (386:388) und Richter (382:385), während „die jungen Wilden der SB Freiheit“ mit von der Eltz (387:384), Kuckuck (386:381) und Wonigkeit (380:371) erneut für die Punkte sorgten.

Nach dem ersten Wettkampftag und mit 4:0 Punkten ist Freiheit II damit ganz weit vorne in der Tabelle der dritthöchsten deutschen Klasse.

Der zweite Durchgang findet am 22. November in Rünigen statt, hier wird die Mannschaft versuchen, weitere Punkte in den Duellen gegen die SG Duderstadt und den Vallstedter SV einzufahren.

Weitere Informationen zur Liga und rund um den Schießsport unter finden Sie unter www.sbfreiheit.de oder www.nssv.de.



Die erfolgreiche Luftgewehrmannschaft SB Freiheit II (von links):
Tobias Richter, Fabienne von der Eltz, Maik Wonigeit, Sina Kuckuck, Florian Hoheisel, Jörg Haase
sowie Sportorganisator Werner Kief und Nils Froböse.

Ursula Pinno, Schriftführerin